


CORRAL VIEJO, SINALOA

Destruyen una tonelada de droga

Elementos de la Marina y la FGR también dismantelaron el laboratorio clandestino

POR SALMA PIMENTEL
nacional@gimm.com.mx

La Secretaría de Marina, a través de la Armada de México, en coordinación con la Fiscalía General de la República (FGR), localizó y dismanteló un laboratorio clandestino presuntamente utilizado para la elaboración de drogas sintéticas en el poblado de Corral Viejo, Sinaloa, a 124 kilómetros al sur de la Octava Zona Naval.

En el sitio se aseguraron: 1 tonelada de producto terminado (mezclado), 300 litros de producto en cocimiento, 8 mil 100 litros de precursores químicos, 3 mil 500 litros de químicos esenciales, 5 mil 750 litros y 5 mil 360 kilos de sustancias de uso dual, además de equipo diverso, tambos y bidones empleados en la elaboración de drogas sintéticas.

El laboratorio y los materiales fueron destruidos en el lugar bajo supervisión de las autoridades competentes, evitando así su



Destruyeron las drogas sintéticas en el lugar.

**EL
DATO**

Operativo

Se decomisó una tonelada de producto terminado, 300 litros de producto en cocimiento, 8 mil 100 litros de precursores químicos y 3 mil 500 litros de químicos, entre otros.

utilización para la producción y distribución de estupefacientes.

De acuerdo con las autoridades federales, el laboratorio clandestino podría pertenecer al grupo criminal de Los Mayos.